

Je suis heureuse quand tout le monde est heureux autour de moi : la joie de voir sa famille réunie, de voir ses ami(e)s et toute personne chère à vos yeux ou même, je vais aller plus loin voir un étranger, comme par exemple un enfant qui joue ou donner de l'argent à une personne en manque, ça nous procure du plaisir d'aider les autres quand on le peut ou faire un cadeau, enfin, c'est ma conception des choses... Pour résumer, je dirai que mon bonheur à moi, c'est de faire plaisir aux personnes qui en ont besoin, voilà.